
RÉPUBLIQUE FRANÇAISI
Liberté - EgaLité - Fraternité

COMPTE RENDU DE LA RÉUNION
-DU CONSEII-, NAUNiCITET DE PONCHON

DU VEI{DREDI 22 JUTLLET zAM

COMML,,NE DE PONCHON

Présents : Robert JOYOT, Maire.
Vu*ig fvfpRLIN ; Colette JOLLiVET ; Geneviève DPLABY ; Denis ROLLAND, Adjoints.

Nadège PERROTTE ; Alain CHOTEAU; Élodie rrmny ; olivier \MAUTERS ; Jocelyne LHOTTE, Conseillers.

Absents : Bernard LECoCe, Martine CANIVET, Claudine LEFEBVRE, Jean-Claude GIRET et Gérard SOUFFLET

Secrétaire de séance : Geneviève DELABY.

Compte-rendu de la séance du vendredi l7juin 2016: aucune observation'

1/ RAPPORT D'ACTIWTES Dg T T'E L'.
Le coaseil municipal prcnd acte de sa communication'

,,/ ON T DE L1 GIE
il r æit zurtout o" p.,.rrett e au syndicat de participer à l'élaboration de différents schémas régionaux et d'aborder

les quistions de transmission énergétique et d'énergies renouvelables.

À l,unanimité, le conseil municïpat appruave la cette modification de ces statuts-

3/

Pour fonctionner, la télérelève des compteurs d'eau implique que

sur les candélabres. Et la pose des « répéteurs » implique la
les relevés soient relayés par des « répéteurs » posés

signature d'une convention entre m20 city, filiale

de VEOLIA, et la commune.
Le conseîl municipal appîouye la signature de cette convention, à l'exception de Denis ROLLAND,

d'Élodie rtmny et d'Olivier WAUTERS qui s'y opposent'

4/ cotwnNrrur,t,awc tg rflÉÂrxe oa gEAavAISts

^npp**"t"signatured,uneconventionprévoyantqu,aucoursdel,annéescolaire 201612017 chaque élève dô l'école des Fai'enciers ira au théâtre, et qu'il ira une seule fois'

5/ PROJET DE LOTISSEMENT AA I','IRRIS
e"ERS,arencontréplusieursfoisFLYNTIMMoBILIER.
Les points essentiels :

r 33 lots.
r Pour la commune 350 000,00 €
r + 2 des 33 lots

Le plan de composition est inclus dans les dossiers de réunion. sur ces bases, à l'unanimité,le conseil municipal est

d,avis de poursuivre les négociations avec FLYNT IMMOBILIER..

Alain CHSTEAU organir""ru ur" réunion au cours de laquelle FLYNT IMMOBILIER viendra présenter son projet'

1. Alain cHorEAU fait part des possibilités de subvention du syndicat d'Énergie et du conseil Départemental

pour l,enfouissement des réseaux. Le dossier de modernisation de l'éclairage public est entre les rnains

de yannig MERLIN et d,olivier WAUTERS. (c'est le syndicat d'Énergie qui est compétent sur ces questions, et

c,est lui qui nous a récemment établi un dossier sur la modernisation de l'éclairage public)'
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?. Denis ROLLAND demande ce qu'il advient de la fibre optique. Le réseau sera essentiellement aérien. ll sera
également souterrain dans la rue des Faïenciers et dans la rue des Petits Prés. Compte-tenu du nombre de prises
à prévoir, il faut prévoir 2 armoires et AXIONE étudie leurs emplacements.

3. Yannig MERLIN a fait l'acquisition d'une tondeuse autoportée pour 2 400,00 € TTC.

4. Remise en état du terrain de foot du Larris : elle est nécessitée par les intempéries, êt .... Elle a été retardée
par les intempéries. Yannig MERLIN envisage une remise en état sommaire pour le tournoi de sixte
du 03 septembre prochain. Et une remise en état complète ensuite.

Date présumée du prochain conseil municipal : le vendredi0S septembre à 20 h 30.


